



Boletín de actualidad del Proyecto MEDGuard.
N.5 / 24 de Mayo de 2016

Decenas de ciudadanos y personalidades visitan el barco Ciudad de Cartagena durante la Jornada de puertas abiertas.

El viernes 20 de mayo con motivo del Día Marítimo Europeo se celebró en la Escala Real del Puerto de Cartagena una jornada de puertas abiertas del barco pesquero Ciudad de Cartagena reconvertido a buque escuela. Cientos de ciudadanos han tenido la oportunidad de visitar y conocer el interior de este auténtico barco pesquero para acercarse a la cultura pesquera de la Región.

Este barco está siendo el escenario del proyecto MEDGuard para analizar la viabilidad de la reconversión de la flota pesquera y de los pescadores en actividades tales como el turismo marino, la monitorización del medio marino, o el cuidado del medio ambiente.



En el cierre de la jornada han participado diversas personalidades estrechamente vinculadas al sector marino.



Puedes ver las fotos de la jornada pinchando aquí: <http://medguard-project.eu/es/actividades/puertasabiertas/>
Más información en <http://medguard-project.eu/en/>



MEDGuard es un proyecto financiado por la Comisión europea bajo la convocatoria Guardians of the Sea MARE/2014/24

Esta Newsletter es propiedad de CTN. El autor no se hace responsable del uso que pueda hacerse de la información contenida en la misma.

Para cancelar la suscripción, [click aquí](#)